

Volley-ball : Neuville-aux-Bois, à la lutte pour monter en Nationale 2 féminine, a repris le fil de sa belle histoire

Malgré un fâcheux accroc, dimanche 16 mars (défaite 3-0 à l'UVB Touraine), Neuville-aux-Bois reste premier de la poule F de N3F. La fin de saison s'annonce brûlante pour les volleyeuses loirétaines, avec deux matches décisifs pour la montée pour conclure.



Maryline Chevalin (n°2), passée par l'EC Orléans (Élite), est de retour à Neuville. © Jérôme Couton-Coudray

À 20 kilomètres au nord d'Orléans, une équipe d'irréductibles volleyeuses résiste encore et toujours... Et même mieux que ça ! Les filles du Neuville Sports Volley-ball, après avoir fait le dos rond et choisi **de redescendre en Pré-nationale pendant la crise du Covid**, sont aujourd'hui à la lutte pour retrouver la N2 (le troisième échelon national). Un juste retour des choses pour un club qui, avant la crise sanitaire, n'avait pas quitté l'échelon national pendant 33 ans.

Un club, 172 licenciés

L'équipe fanion de ce bastion du volley féminin (119 femmes licenciées, 53 hommes) a pris, ces dernières années, le temps nécessaire à sa reconstruction. Une première marche avait été gravie en 2022, **avec son retour en N3**. Une seconde pourrait l'être au cœur du printemps, si les partenaires de Julie Da Silva parvenaient à conserver leur première place dans la poule F, qu'elles doivent à une excellente saison (12 victoires, 2 défaites).

"Au début de l'année, on ne voulait pas trop en dire et on visait plutôt un podium", retrace Guillaume Emmanuelli, qui coachait jusqu'en 2022 chez les garçons, avant de prendre les rênes à Neuville. "Maintenant, la saison est bien avancée et on a tout ce qu'il faut pour monter", assure l'ancien entraîneur-joueur de Saint-Denis-en-Val.

"Très structuré"

Passer des équipes masculines au coaching d'une équipe féminine n'a pas été un mince changement pour le technicien loirétain. "Ce n'est pas le même public, il y a des manières de faire complètement différentes, avec du positif et du négatif. Au bout de trois ans, je suis encore là, donc c'est qu'il y a plus de points positifs ! Avec mes adjoints, nous sommes désormais trois (il est épaulé par Jonathan Gendre et Romain Charpentier), on essaye de tout mettre en œuvre pour aider les filles."



Julie Da Silva, Neuvilleoise de toujours, était passée par le centre de formation d'Evreux.

Pour réussir à performer au niveau national, le club de la commune de 5.000 habitants s'appuie sur l'expérience de ses joueuses cadres et sur sa formation. "Pour schématiser, à Neuville, les garçons se mettent au basket, et les filles au volley", détaille Guillaume Emmanuelli. "Pour les filles, on a des équipes féminines de la catégorie "baby" à seniors. Dans cette dernière, on a notre équipe de N3, une équipe en Pré-national et une en Régional. Le club est attaché à la formation et très structuré."

L'effectif de N3 est d'ailleurs un savant mélange de jeunesse, à l'image d'Alizée David-Daveau, passeuse de 15 ans, et d'expérience, incarnée par Maryline Chevalin (33 ans) et la capitaine Élodie Lefèvre (36 ans). "On est un club formateur, mais avec un esprit de compétition", résume l'entraîneur. "On intègre petit à petit des jeunes, autour d'une base d'anciennes Neuvilleaises qui sont fidèles au club."



Guillaume Emmanuelli est arrivé au club en 2022.

Pour la troupe de Guillaume Emmanuelli, l'heure est désormais à la défense de la première place, la seule qui sera synonyme de promotion en fin de saison. Rien ne sera simple, car le calendrier s'annonce corsé, avec notamment un déplacement au Vésinet (4e) samedi, une avant-dernière journée à Laval (3e) le 27 avril, et un potentiel match décisif à domicile pour conclure, le 4 mai, face à la réserve de Clamart (2e). Un sacré programme!